Aportan conocimientos trascendentes a la Pediatría



Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

El **Profesor Distinguido** de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud (EMCS), **Dr. Alfonso Delgado Rubio** decidió emprender un viaje a lo largo de su trayectoria médica de 50 años y logró plasmarlo en el libro "**Tratado de Pediatría**: **Patologías por especialidades**" en el cual, **especialistas de TecSalud aportaron conocimientos trascendentes.** El pasado mes de enero realizó una visita muy enriquecedora a la ciudad de Monterrey, en la que platicó sobre su nuevo libro.

Una carrera en el área de la salud representa además de responsabilidad, disciplina, integridad y compasión; es por esto que el Dr. Alfonso Delgado Rubio –Catedrático de Pediatría y Puericultura de la Universidad San Pablo-CEU en Madrid, España decidió dedicarse al servicio de la vida, a

través de la asistencia, la investigación y la docencia.

"Tuve la fortuna de estudiar en las mejores universidades de Europa (Navarra, Genova, Berna) y de completar mi formación posteriormente en Estados Unidos. Nunca tuve dedicación a la medicina privada, solo he trabajado a dedicación exclusiva al hospital y Universidad".

Para la elaboración de la obra, se contó con la colaboración de especialistas médicos de España y México, entre los cuales destacan el Dr. Jorge E. Valdez García –Decano de la EMCS-, Dr. Manuel Pérez Jiménez –Decano Región Norte de la EMCS-, Dr. Víctor Lara Diaz –Profesor Investigador de la EMCS-, Dr. Francisco Lozano Lee y Dr. Óscar Valencia -Director de I División de Pediatría de TecSalud, entre otros.

"Un tratado de estas características requiere la colaboración de muchos especialistas, un libro de éstas dimensiones y características no puede ser abordado por un único autor. Han colaborado especialistas de España y sobre todo de México, concretamente colegas del Tec de Monterrey".

Durante la entrevista, el Pediatra manifestó la **importancia que tiene para él, la participación de especialistas mexicanos**, en especial de los del TecSalud, por quien confesó sentir un gran cariño.

"México siempre ha tenido grandes hospitales y escuelas de medicina de gran nivel, el Tec de Monterrey es una de las Instituciones más prestigiosas de Iberoamérica conocida y admirada a nivel internacional. Si a esto le sumamos que yo soy un profesor distinguido del Tec -lo cual significa para mí un gran honor- es obvio que buscara la colaboración de mis colegas, con quienes a lo largo de los años pude establecer un vínculo de amistad".

"Tratado de Pediatría: patología por especialidad" está dirigido a profesionales de la salud, no solo a pediatras si no a enfermería, a médicos de familia que atienen a enfermos y pacientes pediátricos y sobre todo a estudiantes y residentes en formación. Esta obra además de ser una guía para quienes están en formación, constituye el legado del Dr. Delgado, ya que durante 50 años se ha entregado con pasión a su trabajo y ha demostrado que al estar al cuidado de la salud de recién nacidos y niños también se debe tratar el entorno, debido a que cuando un niño enferma, enferma toda la familia.

"Debemos ser cuidados, trabajamos con vidas de niños y esto implica una responsabilidad extraordinaria. Curar un niño y devolverlo a sus padres tras superar una situación grave, es una sensación difícil de expresar, es nuestra mayor recompensa. Nuestro compromiso con la familia tiene que ser total y ellos deben percibirlo así".

DALE CLICK AQUÍ PARA VER NOTA SOBRE NUEVOS PROYECTOS DEL DR. ALFONSO DELGADO RUBIO CON EL TECNOLÓGICO DE MONTERREY

Acerca de Dr. Alfonso Delgado Rubio

Director de Pediatría y Puericultura de HM Hospitales de Madrid (desde 2009 hasta actualidad). Ha recibido a lo largo de su vida profesional 13 becas y/o premios de Organismos Nacionales y Extranjeros Socio de Honor de las Sociedades de Pediatría de Francia, Italia, Uruguay o Perú entre otros lugares. Pertenece al Grupo de Expertos de SIDA infantil de la AEP. Coordinador del Grupo de SIDA infantil de la Asociación Latino-Americana de Pediatría (2000-2009). Desde Junio de 1998 hasta Junio 2009 ha sido Presidente de la Asociación Española de Pediatría. Médico del Año 2003. Premio Edimsa.